

# 1年学年だより

尾張旭市立旭中学校

旭中学校ウェブサイトもご覧ください。

<http://www.owariasahi.jp/asahi-j/>

## ネット・スマホの使い方を見直そう

少し前に行われた「**サイバー犯罪防止教室**」を覚えていますか？守山警察の方に来ていただき、SNSでのトラブル、ネット犯罪に巻きこまれた事例などについて教えていただきました。今号ではみなさんの感想を紹介します。夏休みに向け、これまで以上にネットやスマホなどにふれる機会は増えると思われます。友達など親しい人を傷つけないために、そして犯罪に巻きこまれないために、今号を読んで家族で話し合うきっかけにしてほしいと思います。

### ○ C組 女子

私は最近スマホを持ち始めて、親からもインターネットを使う上での注意を教えられたけど、今回の教室で「してはいけないこと」「それをするとどうなるか」「そうならないために」といろいろなことを知りました。今回学んだことを大人になっても守り、周りの人にも注意するようにしたいと思います。

### ○ I組 女子

メールのやり取りで相手が勘違いしないように見直してから送ろうと思いました。SNSはまだやったことがないから分かんなかったけど、危険なことがわかりました。意識して気をつけていきたいです。

### ○ G組 女子

私は普段からお母さんのスマホを使わせてもらってLINEをしています。悪気はなかったけど、ちょっと友達にグチったことがありました。これからは友達に言うことを選びながら楽しくやりたいなと思いました。出会い系などでストーカーなどの犯罪につながるとビデオで見たとき、「こっわ」と同時に「気をつけよう」と思いました。

### ○ A組 女子

私もメールをやったことがあります。友達に送った文と私が送ったと思った文が少し違って、ケンカっぽくなったことをこの授業で思い出せました。これからはメールを打つときは、相手にわかりやすいように見直してから送ろうと思います。

### ○ H組 女子

私はスマホを持っていて、LINEも毎日やっています。だけど、自分が思っていた内容と違う内容が相手に伝わっているかもしれないから、送った後にでも内容を確認して、違っていたり、相手が勘違いしやすい内容だったら伝えなおすことが大切だと思いました。

### ○ B組 女子

私はよくインターネットを使っているのですが、今回のお話や動画を見て、今まで以上に気を付けて使おうと思いました。特に出会い系のサイトなどは間違えて使わないようにしようと思います。

### ○ D組 女子

今回のサイバー犯罪防止教室をふまえて、私はDVDでストーカーにあっている女子を見て、私は「ライン以外のSNSは全くしないから大丈夫だろう」と思っていたけれど、「誰にでもおこりうることなんだな。」と思い知らされました。これから気をつけたいです。

○ B組 男子

今日のサイバー犯罪防止教室で身近なインターネットでも犯罪があることを知りました。1枚の写真だけで場所がわかるとは思いませんでした。

○ C組 女子

インターネットは違う使い方をすれば犯罪になることもあるということは、あらためて怖いことだなと思いました。会話をするときには、会って話すのが一番いいと思いました。

○ D組 男子

ネットやSNSなどの犯罪を知れてよかったと思います。ぼくもネットやSNSを使う一人なので、そういうことには十分気をつけられると改めて思います。そして自分が犯罪者や被害者にならないように気をつけていきたいです。

○ F組 男子

写真一枚でどこでとったかなどの情報がもれてしまうことを初めて知ったので驚きました。ぼくはブログなどをしていませんが、もしやる時は、今日習ったことに注意したいと思いました。

○ A組 男子

「少くならなら」と個人情報や他人に教えてしまうと、仕事や学校そして生活に支障をきたす、その怖さも伝わってきました。最近では、GPSや背景でも住所がわかってしまうので、インターネットになにかのせる時は、「自分の家の玄関」を思い出したいと思いました。

○ E組 女子

「これくらい大丈夫」と思っていたのが犯罪に巻き込まれる元なんだと思いました。なので、家に帰ってから位置情報設定を確認しました。

○ F組 女子

「これくらいなら…」と思っていたことが、のちのち大変なことを起こすと思うとぞっとしました。あまり気をつけていなかったけれど、これからは気をつけていこうと思いました。

○ G組 女子

私はインターネットを通じて実際に会っていない人と話してストーカーなどの被害を受けてしまう話を聞いたことがあるけど、身近に被害を受けた人がいないので安易に考えていました。柴田さんの話を聞いて改めてインターネットを使う時は出会い系などのコミュニティにはアクセスしないようにと思いました。

○ H組 男子

僕は柴田さんの授業を受けて、SNSで自分の写真をあげるだけで自分が特定されてしまって、ストーカー被害を受けたこともあるということで、SNSはすごくこわいなと思いました。

○ I組 女子

私はSNSが知らない人と出会う場でもあるということを知りませんでした。撮った写真から個人情報が特定できるということには本当に驚きました。自分ではそんなつもりがなくても事件に発展することもあると分かったので、個人情報が分かっちゃう写真ものせないようにしようと思いました。

○ E組 女子

SNSはただ単に便利なものかと思っていたけれど、便利なぶん、事件に巻き込まれやすいんだということを知りました。まだ中学生で子どもだから、自分はまだ大人に守ってもらえると思っていたけど、「もう中学生」だからSNSの使い方を気をつけたいと思いました。

